

Bürgerturnverein Küsnacht

Kantonale Turnveteranen

Ganz unerwartet ist unser langjähriger Turnkamerad

Walter «Walti» Hohl

1947 - 2022

Kantonaler Turnveteran

im vergangenen Monat von uns gegangen. Walti war uns ein lieber Kamerad und Freund, ein aktives, hilfsbereites und engagiertes Mitglied unserer Vereine. Wir vermissen Walter und werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Bürgerturnverein Küsnacht
Kantonale Turnveteranen

Die Abdankung findet am Mittwoch, 8. Juni 2022 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche statt.